
03. Juni: Bezirksschützenfest in Arsbeck 

11. Juni: Schützenfest in Klinkum 

18. Juni: Einweihung Fahrzeug Feuerwehr Arsbeck 

24. Juni: Schützenfest in Merbeck und Wildenrath 

16. Juli: Kirmes in Harbeck

Kommen 

Sie vorbei!

Neuwahlen in Wegberg 

Telefon: 0152 - 57943491
Web: www.cdu-wegberg.de
Adresse: Bahnhofstraße 43, 41844 Wegberg
info@cdu-wegberg.de

Kontakt 

VOR ORT ANSPRECHBAR

Jeden ersten Freitag im Monat 

von 16:00 bis 17:30 Uhr 

in der CDU Geschäftsstelle,

Bahnhofstraße 43

Nächster Kaffeeklatsch:

02. Juni 2023  

04. August 2023

Nach dem vorzeitigen Rücktritt von Bürgermeister

Michael Stock zum 31.10.2023 wird es für das Amt

des Bürgermeisters unserer Mühlenstadt zu

Beginn des Jahres 2024 Neuwahlen geben. 

Der Vorstand der CDU Wegberg und die CDU

Fraktion haben sich hierzu beraten. Sie werden 

der Mitgliederversammlung nach einstimmigem

Votum unseren Partei- und Fraktionsvorsitzenden

Marcus Johnen als Kandidaten vorschlagen.

Marcus engagiert sich seit vielen Jahr politisch 

für  Wegberg. Als Leiter von zwei Schulen bringt er

eine große Verwaltungs- und Führungserfahrung

mit. Er  hat die Partei und 

Fraktion der CDU zukunfts-

orientiert aufgestellt und

beweist durch seine lang-

jährige Arbeit im Rat unserer 

Stadt seine Fähigkeiten einer 

guten und ziel-

führenden politischen 

Zusammenarbeit.  

AKTUELLES

NEUES AUS DEM RAT

W E I T E R E  T H E M E N

NEUES FÜR
WEGBERG

Der Newsletter der CDU Wegberg

J U N I  J U L I   2 0 2 3

T E I L  1

WEGBERGER 
KAFFEEKLATSCH

TERMINE

Möchten Sie „Neues für Wegberg“ regelmäßig per Mail oder WhatsApp erhalten?
Schicken Sie uns einfach eine kurze Nachricht. 



Kunst im Kloster

Gemeinsam mit 

Ehrenbürgermeisterin 

Hedwig Klein und 

unserem stellver-

tretenden Bürger-

meister Georg Schmitz 

habe ich am 22. April 

die Veranstaltung 

15 Jahre Ateliertage 

mitten in Wegberg 

besucht. Es war eine interessante Veranstaltung.

Es ist schön, den regelmäßigen Austausch mit

engagierten Wegbergerinnen und Wegbergern zu

suchen.

Gemeinsam mit unseren Ratsherren

Sascha Jetten und Thomas Cassel habe

ich am 16. April das Fußballspiel des

Landesligisten SV Helpenstein gegen

Germania Erftstadt-Lechenich besucht.

Ein tolles und laufintensives

Fußballspiel. Der SV Helpenstein hat es

geschafft sich als Aufsteiger bereits im

ersten Jahr in einer starken Landesliga

zu etablieren. Eine tolle Repräsentation

für unsere Vereinsstadt Wegberg. Ein

weiterer Grund unsere Vereine im

Stadtgebiet weiter aktiv zu unterstützen.     

AUS DEN
SOZIALEN MEDIEN

NEUES AUS 
DEM RAT

Häufig werden wir angesprochen, politische Themen 

zu platzieren und die Entscheidung im Fachausschuss 

oder im Rat mittels unserer Mehrheit zu treffen. 

Die CDU-Wegberg ist zwar wie aus dem Diagramm 

ersichtlich, die stärkste Kraft im Rat der Stadt 

Wegberg, verfügt aber über keine absolute Mehrheit. 

Daher müssen wir bei der Entscheidungsfindung regelmäßig nach  anderen Fraktionen

suchen, die  unsere Anträge und Vorschläge mittragen und diesen zustimmen. Aktuell besteht

der Rat der Stadt Wegberg aus 38 Ratsvertreterinnen und -vertretern. Hinzu kommt die

Stimme des Bürgermeisters Michael Stock. Er gehört der SPD an. In der aktuellen

Legislaturperiode kam es mehrfach zu einer Pat-Entscheidung die nur durch die Stimme des

Bürgermeisters aufgelöst werden konnte.  

Weitere Anträge finden Sie unter www.CDU-Wegberg.de

Vollumfängliches und

nachhaltiges Mobilitätskonzept

für Wegberg 

In den vergangenen Jahren wurden in Wegberg - auch 

aufgrund der schwierigen Haushaltssituation -

Investitionen vernachlässigt oder in die Zukunft 

verschoben. Wir als CDU-Fraktion sind der Auffassung, dass Investitionsentscheidungen 

zukünftig weniger situativ, sondern vielmehr auf der Grundlage eines langfristigen Konzeptes

getroffen werden sollen. Aus diesem Grund haben wir  die Erstellung eines langfristigen

Mobilitätskonzeptes beantragt, um Investitionen auch auf die „Mobilität der Zukunft“

auszurichten. Neben dem KFZ soll diese Planung auch Bus, Bahn, Rad und Nutzfahrzeuge

berücksichtigen und durch kluge und zielgerichtete Investitionen eine nachhaltig sinnvolle

Verkehrsinfrastruktur schaffen. Ein ähnlicher Antrag wurde im Jahr 2019 von der Fraktion

“Vamos Wegberg“ in den Rat eingebracht. Somit wurde das Thema 2019 bereits erstmalig 

politisch diskutiert. Wir freuen uns auf eine erneute Beratung im Fachausschuss und einen 

breiten und zielführenden politischen Austausch.  

Rat der Stadt Wegberg 

Herzlichen Glück-

wunsch an die

Damen des HSV

Wegberg zum

Aufstieg in die

Oberliga. Hier war

ich am 23. April

Zuschauer eines spannenden Aufstiegsspiels. 

Am 06. Mai war ich zu Gast beim Relegationsspiel der

Damen des TUS Beeck. Hier hat es in diesem Jahr leider 

nicht für den Aufstieg in die Verbandsliga gereicht. 

Ich gratuliere trotzdem herzlich zu einer sehr guten

Saison und drücke die Daumen, dass es im nächsten 

Jahr mit dem Aufstieg klappt! 

Viele andere Veranstaltungen habe ich ebenfalls besucht. 

Um mehr zu erfahren, folgen Sie mir gerne auf Facebook 

und Instagram!


